



Enciende ánimos entre diputados plan de reconstrucción de Acapulco

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- El tema de los damnificados y la reconstrucción de Acapulco, encendió los ánimos en la Cámara de Diputados. La tregua de reclamos y descalificaciones que los legisladores se propusieron este lunes, en solidaridad con Guerrero, duró menos de 24 horas. Sobre el tema de un plan de reconstrucción colectivo, nada.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!989?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!989&authkey=!AAz_UUK6aE5cSck&ithint=video&e=M9obgb